
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         QUARTA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         26/08/2024

Ao(s)         vinte         e         seis         dia(s)         do         mês         de         agosto         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às         catorze

e         zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet         a         décima

quarta         sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)

de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Ana         Paula         Oliveira         Costa,         Andreia         Soprani

dos         Santos,         Andressa         Cesana,         Cesar         Augusto         Rodrigues,         Christiane         Mapheu         Nogueira,

Diogina         Barata,         Edilson         Romais         Schmildt,         Elisa         Mitsuko         Aoyama,         Esequiel         da         Veiga

Pereira,         Flavia         Dayrell         Franca,         Genilson         Ferreira         da         Silva,         Icaro         Pianca         Guidolini,

Isabel         Matos         Nunes,         Jefferson         Lima         Fernandes         Andre,         Roberta         Maura         Calefi

(representando         Jose         Andre         Lourenco),         Katia         Maria         Morais         Eiras,         Leticya         dos         Santos

Almeida         Negri,         Luiz         Fernando         Duboc         da         Silva,         Oberlan         Christo         Romao,         Osmar         Vicente

Chevez         Pozo,         Paulo         Wander         Barbosa,         Pedro         Felipe         do         Prado,         Raniella         Falchetto

Bazoni,         Sarah         de         Oliveira         Lollato,         Andressa         Garcia         Nicole         (representando         Susana

Bubach),         Taisa         Shimosakai         de         Lira,         Tathiana         Guerra         Sobrinho,         Valdinei         Cezar         Cardoso,

Vivian         Chagas         da         Silveira         e         Vivian         Estevam         Cornelio,         com         a(s)         ausência(s)         de         Edney

Leandro         da         Vitoria,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Mauricio         Pinho         Borges.

Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta

a         sessão.         INFORME         1:         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         no         último

dia         22         aconteceu         a         colação         de         grau         do         período         extraordinário         de         2024/1.         Ela         agradece         às

coordenações         que         estavam         participando.         A         Conselheira         Vivian         destaca         que         em         outubro

acontecerá         a         colação         de         grau         referente         ao         período         2024/1,         conforme         cronograma

apresentado         no         OFÍCIO         CIRCULAR         Nº         039/2024/GABINETE/PROGRAD/UFES.

INFORME         2:         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         o         OFÍCIO         Nº         023/2024

–         PROPAES/UFES         que         apresenta         os         dados         referente         a         estudantes         assistidos(as),

matriculados         em         cursos         do         Ceunes,         no         período         2024/1.         INFORME         3:         A         Conselheira

Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         participou         na         semana         passada         de         reunião         com         o

Gabinete         da         Reitoria         para         tratar         da         Semana         do         Conhecimento.         Ela         destaca         que,         no

Ceunes,         a         Semana         do         Conhecimento         acontecerá         entre         os         dias         26         e         28         de         novembro.

INFORME         4:         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         nos         dias         27         e         28         de

agosto         acontecerá,         no         Ceunes,         o         encontro         formativo         para         docentes,         organizado         pela

Prograd.         Ela         destaca         que         houve         mudança         no         local         do         evento,         passando         a         ser         no

Auditório         Central.         INFORME         5:         A         Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que

no         último         dia         22,         houve         recepção         dos         estudantes         do         Mestrado         profissional         em         Saúde

Coletiva.         Ela         destaca         que         no         dia         30,         haverá         a         aula         magna         com         a         presença         do         Reitor.

INFORME         6:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         que         está         indo         hoje         para

Brasília,         juntamente         com         o         Reitor,         para         participar         de         reunião         com         o         Ministério         da
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Educação         sobre         o         curso         de         Medicina         da         Ufes,         campus         São         Mateus.         Ainda         sobre         esse

assunto,         o         Presidente         informa         também,         que         na         semana         passada,         esteve         em         Caicó-RN

para         conhecer         o         curso         de         medicina         que         será         utilizado         como         modelo         pelo         Ceunes,         por

recomendação         da         CAMEM         -         Comissão         de         Acompanhamento         e         Monitoramento         de

Escolas         Médicas.         INFORME         7:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         informa         que

conheceu         hoje         a         Patrícia,         do         Curso         de         História         EAD         e         segunda         ela,         a         Ufes         ofertou         vagas

para         o         curso         de         História         EAD         em         São         Mateus,         tendo         400         inscritos.         Ele         acrescentou         que

a         Patrícia         pretende         fazer         uma         visita         em         São         Mateus.         Por         fim,         o         Presidente         questiona         se

haveria         campo         para         abertura         do         curso         de         história         no         formato         presencial         em         São         Mateus.

INFORME         8:         A         Conselheira         Raniella         Falchetto         Bazoni         informa         que         vai         acontecer,         no

Ceunes,         o         3º         Encontro         Capixaba         de         Física         e         as         inscrições         já         estão         abertas.         INFORME         9
:         O         Conselheiro         Luiz         Fernando         Duboc         da         Silva         afirma         que         os         ataques         de         cacharros         têm

aumentado         no         campus,         ele         mesmo         foi         atacado         e         recentemente         seu         aluno         também.         Ele

pergunta         se         alguma         providência         tem         sido         tomada.         A         Conselheira         Vivian         informa         que         há

aproximadamente         dois         meses         atrás         a         Direção         enviou         orientações         à         comunidade

acadêmica         quanto         à         medidas         necessárias         para         amenizar         a         presença         dos         cães         no         campus.

As         medidas         foram         tomadas,         com         base         nas         orientações         do         médico         veterinário         da         Ufes         e

também         com         a         concordância         da         ONG         Catiorrinhos.         O         Presidente         esclarece         que         é         uma

questão         delicada,         mas         que         está         aberto         ao         diálogo,         caso         alguém         tenha         alguma         sugestão.

PAUTA         1:         23068.043324/2024-39         -         Solicita         homologação         do         nome         do         professor         Paulo

Wander         Barbosa         como         coordenador         e         do         professor         Isaac         Pinheiro         dos         Santos         como

subcoordenador         do         Colegiado         do         Curso         de         Matemática         Industrial         -         Ceunes,         para

mandato         de         dois         anos,         a         partir         de         24         de         agosto         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         2:         23068.043271/2024-56         -         Solicita         homologação         do         nome         da

professora         Andressa         Cesana         como         coordenadora         e         do         professor         Arildo         Castelluber

como         subcoordenador         do         Colegiado         do         Curso         de         Licenciatura         em         Matemática-         Ceunes,

para         mandato         de         dois         anos,         a         partir         de         26         de         agosto         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         3:         23068.042517/2024-72         -         Solicita         homologação         do         nome         do

professor         Rodrigo         Randow         de         Freitas         como         subcoordenador         do         Colegiado         do         Curso         de

Engenharia         de         Produção,         a         partir         de         14         de         setembro         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         4:         23068.066078/2023-11         -         Solicita         aprovação         do         relatório

referente         à         licença         capacitação         do         professor         Franklin         Noel         dos         Santos         concedida         pela

PORTARIA         DE         PESSOAL         Nº         1071,         DE         25         DE         MARÇO         DE         2024.         Relator(a):         Luiz

Fernando         Duboc         da         Silva.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         5:

23068.043015/2024-69         -         Solicita         apreciação         de         atas         do         Conselho         Departamental         do

Ceunes,         a         saber:         12ª         e         13ª         Sessões         Ordinárias         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         6:         23068.071367/2023-23         -         Solicita         aprovação         do         relatório

referente         à         licença         capacitação         da         professora         Ana         Fernanda         Inocente         Oliveira         concedida

pela         PORTARIA         DE         PESSOAL         Nº         1065,         DE         25         DE         MARÇO         DE         2024.         Relator(a):
Edilson         Romais         Schmildt.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         7:

23068.029929/2024-17         -         Solicita         apreciação         da         alteração         do         Regimento         Interno         do

Programa         de         Pós-Graduação         em         Ensino         na         Educação         Básica         -         PPGEEB.         Relator(a):
Paulo         Wander         Barbosa.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         8:
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23068.040743/2024-19         -         Solicita         liberação         para         realização         de         atividade         esporádica         do

docente         Daniel         da         Cunha         Ribeiro         lotado         no         Departamento         de         Engenharia         e         Tecnologia

para         participar         do         Projeto         entre         a         WIKKI         Brasil         Consultoria         em         Engenharia         LTDA         e         a

Petróleo         Brasileiro         S/A         -PETROBRAS,         sob         o         nº         2022/00193         -         2,         cujo         título         é         "Software

de         otimização         para         previsão         de         produtividade         em         cenários         de         rateio         de         vazões",         com

carga         horária         de         4         horas         semanais,         no         período         de         16/09/2024         a         02/01/2025,         totalizando

60         horas.         Relator(a):         Ana         Paula         Oliveira         Costa.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Tatiane         Merlo,         secretário(a)         do(a)

Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a

presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         São

Mateus/ES,         26         de         agosto         de         2024.

Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Ana Paula Oliveira Costa

Andreia Soprani dos Santos Andressa Cesana

Cesar Augusto Rodrigues Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata Edilson Romais Schmildt

Elisa Mitsuko Aoyama Esequiel da Veiga Pereira

Flavia Dayrell Franca Genilson Ferreira da Silva
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Icaro Pianca Guidolini Isabel Matos Nunes

Jefferson Lima Fernandes Andre Jose Andre Lourenco

(representado(a) por Roberta Maura Calefi)

Katia Maria Morais Eiras Leticya dos Santos Almeida Negri

Luiz Fernando Duboc da Silva Oberlan Christo Romao

Osmar Vicente Chevez Pozo Paulo Wander Barbosa

Pedro Felipe do Prado Raniella Falchetto Bazoni

Sarah de Oliveira Lollato Susana Bubach

(representado(a) por Andressa Garcia Nicole)

Taisa Shimosakai de Lira Tathiana Guerra Sobrinho

Valdinei Cezar Cardoso Vivian Chagas da Silveira
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Vivian Estevam Cornelio

Emissão: 24/09/2024 09:01:17 Página 5/5

Documento assinado digitalmente conforme descrito no(s) Protocolo(s) de Assinatura constante(s) neste arquivo, de onde é possível verificar a autenticidade do mesmo.



PROTOCOLO DE ASSINATURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

O documento acima foi assinado digitalmente com senha eletrônica através do Protocolo
Web, conforme Portaria UFES nº 1.269 de 30/08/2018, por
LUIZ ANTONIO FAVERO FILHO - SIAPE 1561793
Diretor do Centro Universitário Norte do Espírito Santo
Centro Universitário Norte do Espírito Santo - CEUNES
Em 24/09/2024 às 18:12

Para verificar as assinaturas e visualizar o documento original acesse o link:
https://api.lepisma.ufes.br/arquivos-assinados/997422?tipoArquivo=O

Documento assinado digitalmente conforme descrito no(s) Protocolo(s) de Assinatura constante(s) neste arquivo, de onde é possível verificar a autenticidade do mesmo.


